

上本部学園



学校だより  
第17号

# ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和5年6月27日

文責:校長 玉城史江

## 平和の祈りを永久に・・・ ～ 上本部、5行政区慰霊祭 ～



6月23日慰霊祭は、沖縄県にとっては、とても大切な日です。今から78年前の沖縄戦によって20万余の尊い命が失われました。23日は沖縄県各地で戦争によって亡くなられた方々の御霊に祈りが捧げられました。私達の住むここ上本部でも5つの行政区で慰霊祭が行われ、児童生徒が参加して、平和への誓いを立てました。

その中の豊川区では、山川慰霊の塔で11時より慰霊が行われ、小学部6年の平安山涼花さんと中学部3年の米須 煌さんが代表として・・・

自分たちが毎日楽しい生活を送ることができるのも、将来の夢に向かって頑張っていけるのも平和であるからです。この平和が保てるよう、にしていきたいと、・・・ 平和への思いを述べました



【豊川の慰霊祭の様子】

## お父さん、お母さんも頑張りました！ 町PTAバレーボール大会3位！！

6月25日に本部中学校体育館で、本部町PTA連合主催のソフトバレーボール大会が開催され、上本部学園、本部小学校、本部中学校、伊豆味小中学校、本部高校のPTAがバレーボール大会で親睦を深めました。

本校は初戦、本部小学校に0-2で敗れ、続いて瀬底小学校に2-0で勝利。3位決定戦で、伊豆味小中学校に2-1で勝利しました。

優勝は、本部小学校。準優勝は、本部中学校でした。

参加、応援いただきました皆様、ありがとうございました。

